



Die Zufahrt zum Parkplatz wird durch eine EC-Karte freigegeben – Regionaldirektor Marco Herr stellt das Verfahren vor.

# 20 Parkplätze an der Obertorstraße

## Volksbank gibt Anlage frei / Parkgebühr wird per EC-Karte beglichen

VON JENS RATHMANN

**BAD MÜNDER.** Deutlich länger als erwartet hat es gedauert – jetzt ist der Parkplatz der Volksbank Hameln-Stadthagen an der Obertorstraße fertig und auch freigegeben.

Nachdem auch die Beleuchtung installiert und die Schrankenanlage in Betrieb genommen wurde, kann der Parkplatz von der Kellerstraße aus angefahren werden. Er liegt zentral in direkter Nähe zur Marktstraße, bietet 20 Plätze, darunter zwei Behindertenparkplätze. Im Gegen-



2015 ließ die Volksbank zwei Häuser an der Obertorstraße abreißen – anschließend lag die Fläche lange brach. Vor einem Jahr signalisierten Archäologen den bevorstehenden Baustart. FOTOS: RATHMANN

zu können, ist eine EC-Karte notwendig – sie erlaubt die

sen. Einen Plan, was auf dem dann freien Grundstück ent-

Stadthagen, stellt nun das Ergebnis vor – und verweist auf

satz zu anderen Parkplätzen in der Innenstadt ist er jedoch kostenpflichtig: 30 Minuten Parkzeit werden mit 50 Cent berechnet, wer länger parkt, zahlt nach Ablauf der zweiten Stunde einen Euro für 30 Minuten. Für Volksbank-Kunden ist die erste Stunde Parkzeit frei. Um den Parkplatz nutzen

Zufahrt und über die Karte wird auch die Parkgebühr abgerechnet. Bei längeren Kundengesprächen gibt die Bank Ausfahrkarten aus.

Im Juni 2015 hatte sich die damalige Volksbank Bad Münder dazu entschlossen, die beiden Häuser Obertorstraße 7 und 9 abreißen zu las-

senen sollte, gab es zunächst nicht. „Vielleicht ein Geschäft im Erdgeschoss, eine Praxis oder Büroräume und Wohnungen darüber – da ist eine ganze Menge möglich“, erklärte der damalige Volksbank-Chef Stefan Markwirth. Sein Nachfolger Marco Herr, Regionalleiter der Volksbank Hameln-

eine Bauphase, die von archäologischen Funden auf dem Gelände, Auflagen zum Heilquellenschutz wie der Installation einer 600 Quadratmeter großen Folie im Untergrund und Verzögerungen aufgrund der Lieferprobleme bei der Schrankenanlage geprägt waren.